
平成２４年度第３回精密工学研究所教授会議事要録 

 

 

日 時：平成２４年６月１３日（水）１３：１５～１４：５５ 

場 所：Ｒ２棟６階大会議室 

出席者：佐藤（誠）所長，横田，里，香川，北條，堀江，新野，小山，初澤，奥村，中村，小池，

進士の各教授 

吉田，佐藤（千），松村，宮本，張，柳田，川嶋，曽根，秦，吉岡，長谷川，稲邑の各准

教授 

栗岩ＧＰ長，花岡主査，安藤スタッフ 

欠席者：益，細田，植之原の各教授，張，高村の各准教授 

配付資料 

１：平成 24年度第３回教育研究評議会議題と所長メモ 

     ・大学改革実行プラン（抜粋） 

     ・平成 25年度東京工業大学入学者選抜試験実施日程等一覧 

     ・「学長ご意見箱」の拡充について 

２－１：平成 24年度第４回部局長等会議議題と所長メモ 

・優秀な教員の世界的視野での確保及び教員構成多様化等のための措置について 

・社会連携推進本部（仮称） 

・テニュアトラック普及・定着事業 

２－２：平成 24年度第５回部局長等会議議題と所長メモ 

・ステージアップ四大学連合（グリッドリーグ方式）（案） 

・今夏の電力需給対策について（協力依頼）（抜粋） 

 24時間稼働機器類の調査について（依頼）（抜粋） 

 東工大省エネコンテスト（抜粋） 

・労働契約法の一部を改正する法律案の概要 

資 料３：平成 24年度第３回５部局長懇談会 

資 料４：平成 24年度第３回すずかけ台地区安全衛生委員会議題（６月８日） 

資 料５：教員の海外渡航（報告） 

資 料６：精密工学研究所知能化工学部門（知覚情報処理）教授選考委員会設置願い 

資 料７：研究員への称号付与願い（特任助教） 

資 料８：東京工業大学特別研究員称号付与申請書 

資 料９：客員研究員等の受入について 

資 料 10：海外訪問学生（大学院レベル）の入学について 

資 料 11：精密工学研究所特別研究員の称号付与について 

回覧資料 

・第３回教育研究評議会（６月８日開催） 

・第４回部局長等会議（５月２５日開催） 

・第５回部局長等会議（６月８日開催） 

 

○現員２９名，公務出張者等４名，定足基礎数２５名，定足数（２／３）１７名， 

出席者２４名で教授会成立 

○前回議事要録（案）を承認した。 

 

１．報告事項 

（１）教育研究評議会（６月８日開催） 

所長から，資料１に基づき，概要報告があった。 



（２）部局長等会議（５月２５日及び６月８日開催） 

所長から，資料２－１及び資料２－２に基づき，概要報告があった。 

（３）第３回５部局長懇談会（６月８日開催） 

所長から，資料３に基づき，概要報告があった。 

（４）第３回すずかけ台地区安全衛生委員会（６月８日開催） 

所長から，資料４に基づき，概要報告があった。 

（６）教員の海外渡航について 

 関係教員から，資料５に基づき報告があった。 

 

２．審議事項 

（１）知能化工学部門（知覚情報処理）教授選考委員会設置について 

   所長及び奥村教授から，資料６に基づき，標記選考委員会設置について，関係教授５名から

願い出があったこと等説明があり，審議の結果，設置を承認した。 

 次いで，同選考委員選出投票を行い，委員７名を選出した。 

（２）研究員への特任助教の称号付与について 

   所長から，中村教授,小池教授，張准教授の３名から研究員への称号付与の申請があったこと，

次いで小池教授（張准教授代理）から，資料７に基づき候補者について説明があり，審議の結

果，６月 14日付けで称号付与することを承認した。 

（３）東京工業大学特別研究員称号付与について 

   小池教授（張准教授代理）から，資料８に基づき説明があり，審議の結果，６月 14日付けで

称号付与することを承認した。 

（４）客員研究員等の受入について 

   曽根准教授から，資料９に基づき説明があり，審議の結果，準客員研究員として受け入れる

ことを承認した。 

（５）海外訪問学生（大学院レベル）の入学について 

   吉田准教授から，資料 10に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

（６）精密工学研究所特別研究員称号付与について 

   秦准教授から，資料 11に基づき説明があり，審議の結果，６月 14日付けで称号付与するこ

とを承認した。 

 

３．その他 

（１）精研公開について 

中村教授から，10 月 26 日（金）に開催予定の精研公開について，今回は，産学連携推進本

部にも協力を依頼すること，講演を土屋智由客員准教授に依頼する予定であること，また，広

報委員会で新しいメディアを使ったデータ配信を検討していることの報告があった。 

（２）教育研究資金不正防止対策検討委員会について 

堀江教授から，標記委員会で対策案を作成中で，近日中に通知がある旨，報告があった。 

（３）物品購入の立替払いについて 

北條教授から，立替払いの基準について，明確化するよう要望があった。また，経理担当者

からの情報提供について要請があった。 

（４）次回教授会日程について 

次回教授会を 7月 11日（水）13時 15分からＲ２棟６階大会議室で行うことを確認した。 

6月 27日に予定していた所員会議は，議題がなければ休会にすることとした。 

 

以  上 


	配付資料
	（４）次回教授会日程について

